

# まちの話 題



## 「モデル子どもクラブ」発表会

1月31日(日)、本年度指定を受けた12の子どもクラブの発表会があり、子ども達が地域の伝統行事や一年間の活動をパフォーマンスを交えながら元気に発表し、会場を埋め尽くした参加者から大きな拍手が送られました。

またアトラクションでは、日本民謡 青山会所属の子ども達の声量感ある民謡で観衆の心を引きつけていました。

日本民謡 青山会



元気に発表する子どもたち



## 男女共同参画フォーラム開催



標記フォーラムが1月16日(土) 桜楽館にて開催されました。今年のテーマは「チャレンジ!」自分らしく夢を実現するには」と題し、NPO法人たすけあい佐賀代表の西田京子さんが、宅老介護に関する自身の夢を実現するために活動してきたこと、また人生の目標について語りました。

100人を超える参加者は、小柄な西田さんのパワーあふれる大きな行動力に驚き、語られる現代福祉の現状に共感されていました。その後のフリートークでも西田さんを通じて人生の課題を語り合い、皆さん、「自分らしく」生きることの大切さを実感されました。

## 三里小の子どもたちがボラティア活動

三里小学校の5・6年生が、1月23日(土)に看板作成及び設置とゴミ拾いのボランティア活動を行いました。

この看板は、今月27日〜28日に行われる「梅まつり」の案内看板で、集まった19人が丁寧に色づけしました。

その後、会場となる牛尾梅林までゴミ拾いをしながら、途中4か所に看板を設置しました。



## 元気いっぱい！園児たち



### もちつき会 ～牛津幼稚園～

新学期始まってすぐの1月9日(土)に、年長ほし組の子どもたちと家族が集まり「もちつき会」を行いました。もちをついたり丸めたり、いろいろな味のもちを味わったりと大満足。もうすぐ卒園する子どもたちにとってよい思い出となりました。

牛津町牛津563番地 ☎66-0347